



## DIPLOMATIE

Parmi les rendez-vous honorés lors de son séjour à Paris par le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze, un entretien avec la cheffe de la diplomatie française Catherine Colonna. Des échanges marquant une nouvelle impulsion dans la relation bilatérale, dans le sillage du One Forest Summit.

Page 3

## NAUFRAGE

Encore un corps repêché de l'épave du Esther Miracle, a annoncé hier, lors de son désormais traditionnel point de la situation, le capitaine de vaisseau Charles Hubert Meyong Bekale. Du coup, le bilan du naufrage du 9 mars s'alourdit à 29 morts. Huit passagers demeurent portés disparus.

Page 4



## CONSTITUTION

Au terme d'un examen express, l'Assemblée nationale a approuvé hier, par 113 voix (6 contre et 3 abstentions) la révision de la Constitution. Un vote en présence du Premier ministre – qui a remercié les députés – et de son gouvernement au complet. Le texte va à présent prendre la direction du Sénat.

Page 3

# SEULE LA VICTOIRE EST BELLE !

LES Panthères du Gabon avaient besoin d'une victoire hier soir à Franceville pour se mettre sur la bonne orbite de qualification pour la Can-2023. Elles l'ont obtenue (1-0, but de Lloyd Palun) et c'est à peu tout ce qu'on retiendra de leur opposition face aux Crocodiles du Nil. Leur prestation d'ensemble ayant souffert d'un énorme déchet technique et d'autres lacunes qu'il importe de corriger d'ici à lundi et la manche retour à Omdurman.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Quels crimes ne commettront pas certains dans ce pays sur "les très hautes instructions..." ?

Ça s'enflamme avec des risques d'explosion dans le département de Lekoko. Des en haut des en haut veulent illégalement déposséder une Société gabonaise, SGTP Mines de sa carrière de granitoïde...

Ça scandalise tout le monde. Ça se sait qu'on est en présence d'une affaire pas claire, de "banditisme", de magouilles sans oser le dire sur fond de corruption et

de rétrocommissions orchestrée par certains hauts responsables au niveau le plus élevé de notre administration publique. Suivez mon regard et vous découvrirez les dessous d'un scandale dégoûtant à très haute teneur de dolés qui motivent les auteurs. Oh Gabon ! Qu'est-ce que le fric va nous faire perdre la tête et partant notre dignité et notre indépendance. Le plus choquant est qu'on utilise abusivement des noms au sommet de l'État, des "très hautes instructions..." pour accomplir cette basse besogne qui n'honore point leurs auteurs. Des méthodes d'un autre temps consistant à faire croire qu'on n'est pour rien et qu'on exécute simplement des "ordres venant de

là-haut" en agissant ainsi. Ainsi dit, l'attribution de la fameuse carrière à Sinohydro au détriment de SGTP Mines devient légitime. Diantre, faites au moins semblant de respecter les lois ! Triste. Pôvre Alain-Claude qui, l'autre jour, croyait si bien dire, "plus personne ne sera épargné". Tu parles. Sous les Tropiques, le fafiot est devenu une religion, le reste, c'est des mots. D'autant que les acteurs des magouilles ne sont pas très loin de son cercle... administratif. Et c'est là que c'est compliqué...

Puissent ces "grands serviteurs" comprendre où se trouve l'intérêt de Gabon d'abord quoi.